

# 私は人生を5年10年のスパンで 捉えています

何か新しいことを始めようとする  
「うまくいかなくて傷つくんじゃないかな？」  
と怖くなると思うんです。

その気持ちすごくわかります。

ですが、厳しいことを言うと  
傷つくことを恐れて今と同じ生活を続けたら  
5年後も10年後も人生は変わっていません。

あなたの知っている5歳、10歳上の人と同じ状況になります。

会社の先輩や従兄弟、年上の知り合いに  
該当する人がいるのではないのでしょうか。

ちゃんと話したことありますか？

私の会社員時代の上司がちょうど6つ上でした。

給料は私とさほど変わらない。

夢とか希望とかを諦めて  
向上心がなくなってしまって  
会社から切られないことだけを  
考えている人でした。

私がうまくいったから見下して  
このような発言をしているのではなく、  
その状況から変わることができるのに  
それすら諦めてしまっている。

その現実が悲しいのです。

ちなみに、私も傷つくのが怖いです。

「俺いま逃げようとしてるな」と感じるときはあります。

やはり人間なので、今までと同じことをやりたがるのです。

私が会社員のころ、夢も希望もなく  
仕事もプライベートも楽しくないと  
悶々としながら毎日を生きていました。

「キツイ、行きたくない、でも生活するために  
会社に行かなきゃいけない  
なんでこんなにも大人は辛いんだろうか」

不満たらたらでしたが、  
動画でフリーランスになると  
決意したときはやはり怖かったです。

ただ、人生がガラリと変わるときは  
自分の人生や変わることにビビっていることに  
向き合って傷つくことを覚悟したときだと思うのです。

「動画作れるようになって本当に稼げるのか？」  
「やったことないしできるのか？」  
と、ズブの素人からのスタートなので  
それはそれは不安でしたよ。

私は今でもビビることがあります。

私の周りのいわゆる成功者と呼ばれる人たちも  
今の地位を築くまでにビビってきたはずですし、  
今もその瞬間はあると話を聞きます。

とはいえ、何がなんでも辛いけど  
努力しなさいと言いたいわけではありません。

ですが、  
毎日通勤ラッシュに揉まれるのがいいのか？  
つまらなく仕事をするのがいいのか？  
夢も希望もなく生きるのがいいのか？  
と言われればそうではないはずですよ。

やりたくないことをイヤイヤこなしながら  
生きるのは違うと思っています。

自由になって、平日に旅行やのんびり過ごせる  
普通ではない生活を送りたいのなら  
動画を真剣に学ぶ。  
本当に真剣に学んで、実践する。

ここから逃げてしまったら

ずっと人生は変わらないと思うのです。

インベスターZという漫画で  
「美女と付き合えるのは、美女に告白したやつだけだ。」  
というセリフがあるのですが、まさにその通りです。

美女に告白したら振られるかもしれない。  
でも、付き合いたいなら行くしかないのです。

人生の自由をを上げるのもそうです。

私はずっと会社員で  
お金も時間も夢も希望もないのは嫌でした。

嫌だと思っていただけで  
副業に興味を持っても  
最初のうちは傷つきたくなくて逃げたりしました。

でも、動画とは向き合った。

できるかわからないけど、  
やれるだけやってみようと思い  
全力で学んでみました。

アフィリエイト？動画編集？仮想通貨？何がいいの？

わからない。  
わからないからやるしかなかったのです。

そして、山田さんのコンサルに大金を払って学びました。

稼いだお金をまた学びに使ったりもしてきました。

そしたら、今は自分で稼ぐことなんて余裕になりました。  
次は何しようかな？と考えるのが楽しくて  
人との出会いも増えて毎日がおもしろすぎる状況です。

人生の半分くらいを仕事に使うと考えて、  
その時間のすべてが面白いと感じているのです。  
最高じゃないですか。

私がビビリながらも挑戦してきた結果です。  
ビビってもいいのです。ビビるのは普通です。

ですが、ビビリながらも前に進む人と立ち止まる人では

人生が大きく変わりますよね。

人生を変える。  
それがほんの少し収入を増やすことであっても、  
自分の頭にはない未知の領域に触れる必要があります。

それが学ぶということです。

ちなみに私はすぐに怠けてしまうので、  
学ぶときは人に教えてもらいますし、  
チームメンバーと集まって仕事をすることも多いです。

メンバーがいると背中見せなければ  
と思って怠けられなくなります。

私は挑戦する意欲や気持ちというのは  
すごくカッコいいことだと思いますし、  
そういう人が好きです。

それを応援したいと思っているのです。

ただし、学ぶにはお金がかかる。

私はそれが当然だと思っていますし、  
リスクなく学ぼうというのはおかしい話だとも思っています。

成人になって人生を変えるという  
贅沢をしたいのだったら  
それはお金がかかりますよねと思っています。

だからこそドガポンで学ぶならお金はいただきます。

というか、そこで使ったお金なんて  
なんとかなるし、あとで回収してやる  
くらいに思えないと今後きついです。

私もなにかに挑戦するときは  
「大丈夫かな？」となりながらも、  
最終的には「なんとかなるでしょ！」くらいの気持ちです。

もちろん結果を出すのですが、  
最悪なんとしてでもやりきってやる  
と思って挑戦しています。

そうじゃないと挑戦できないのです。  
100%のものなんてありません。  
100%を期待したいのなら、公務員をやれば良いと思います。

仮にそれが思い描く幸せとは違ったとしても  
受け入れるしかないのです。

私は動画を学んだことで  
一生稼いでいける自信ができました。

その根拠となるものも  
ドガポンでお伝えしているのだから  
自信を持っておすすめします。

カウンセリング受けてみてください。